

校長室だより

No.9 令和7年6月25日

鯖丹地区夏季大会終わる！ 6月20日(金)・21日(土)

男子バレーボール	第3位 (予選リーグ2位通過 Vs鯖江0-2、Vs織田2-0) (決勝トーナメント Vs朝日0-2)
女子バレーボール	予選リーグ敗退 (Vs鯖江0-2、Vs宮崎0-2)
女子卓球	個人戦 低学年シングルス 3回戦敗退
軟式野球	1回戦敗退 (Vs中央3-10)
同 越前クラブ	優勝 (準決勝 Vs中央9-0、 決勝 Vs鯖江11-0)

大会に参加した生徒の皆さん、おつかれさまでした。特に、最後の大会となった3年生の皆さんには、「今まで本当によく頑張りました」と、ねぎらいと賞賛の言葉を贈りたいです。

今大会において、自分の力を存分に発揮できた人もいれば、100%の力が出せず悔しい思いをした人もいることでしょう。しかし、仲間と共通の目標に向かって汗を流しながら、涙を流しながら頑張ったことは、きっと一生の思い出として心に残り、皆さんのこれからの生き方にプラスに働くことと思います。

「あなたは、部活動を通して何を学びましたか？」

技能や体力の向上、忍耐力、協力することの大切さ、チームメイトへの心遣い、礼儀、周囲への感謝……。たくさんのことを学んだに違いありません。この何物にも代えがたい貴重な経験を、ぜひ今後の生活に活かしていきましょう。



保護者の皆様、たくさんの応援をありがとうございました。中でも、これをもって部活動を引退する3年生の保護者の方におかれましては、今まで部活動に対し多大なお力添えを賜り、感謝申し上げます。

今後とも、本校の部活動、また、教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

あわせて、本校の部活動に所属はしていませんが、それぞれのクラブチームや団体で頑張っている生徒の皆さんに対しましても各分野での活躍を祈っています。引き続きよろしくお願いいたします。